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今回、熊野同窓会総会イベント『上富田町・熊高の未来を

考える会』を開いていただきありがとうございました。これ

までなかなか考える機会のなかったテーマを、大勢の人とい

っしょに考えられたことをたいへん嬉しく思います。熊野同

窓会の皆様と話すことで、私たち現役の高校生がＯＢの皆様

に支えられていることを実感し、また自分たちも将来ＯＢと

して熊高を支えていく立場にあることに気付きました。１０年後の熊高や１００周年イベントがおこな

われるころの熊高に私たちの姿はありませんが、ＯＢのみなさまと同じように立派な社会人として熊高

をサポートしていきたいと思いました。

また上富田町と熊高は互いにまちづくりのパートナーとして助け合っていくことが大切だとあらた

めて感じました。今回の話し合いででたアイデアをぜひ実現していきたいと思います。

最後になりましたが、小出上富田町長、寺前同窓会長をはじめとする上富田町役場、熊野同窓会の皆

様、本日はお忙しい中ありがとうございました。私たちは誇り高い熊野高校の現役生徒として精一杯努

力していきます。これからもどうかご指導をいただければと思います。


